

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 21. August 2025

## Besuch des Regierungspräsidenten Darmstadt, Prof. Dr. habil. Jan Hilligardt, in Mainhausen

### Persönlicher Austausch mit Bürgermeister Frank Simon

Der neue Regierungspräsident des Regierungspräsidiums Darmstadt, Prof. Dr. habil. Jan Hilligardt, hat im Rahmen seiner Sommertour auf Einladung von Bürgermeister Frank Simon die Gemeinde Mainhausen besucht und sich in einem persönlichen Gespräch mit ihm ausgetauscht.



*Bürgermeister Frank Simon und Prof. Dr. habil. Jan Hilligardt*

Im Mittelpunkt des Treffens standen aktuelle Herausforderungen, die nicht nur größere Städte, sondern auch kleinere Kommunen wie Mainhausen betreffen. Diskutiert wurden unter anderem Fragen der kommunalen Entwicklung, der finanziellen Handlungsfähigkeit, Infrastrukturmaßnahmen sowie Themen rund um Nachhaltigkeit, Digitalisierung und Verwaltungsmodernisierung.

Beide Seiten betonten, wie wichtig der direkte Dialog und gegenseitige Austausch sind, um ein besseres Verständnis für die jeweilige Arbeitsebene zu schaffen und eine wertschätzende Zusammenarbeit zu fördern. „Gerade kleine Kommunen tragen einen erheblichen Teil zur Lebensqualität in der Region bei und brauchen eine starke Stimme im Dialog mit dem Regierungspräsidium“, erklärte Bürgermeister Frank Simon.

Regierungspräsident Hilligardt zeigte sich beeindruckt von dem Engagement der Gemeinde Mainhausen und hob die Bedeutung einer engen Zusammenarbeit zwischen Land, Regierungspräsidium und den Kommunen hervor. Nur im partnerschaftlichen Austausch können die vielfältigen Herausforderungen bewältigen und gleichzeitig Chancen für die Region genutzt werden.

*Foto: Gemeinde Mainhausen*